

PRESENTACIÓN

La era digital está suponiendo una auténtica revolución técnica y cultural para el mundo de los archivos. La información se concibe como un conjunto de redes o espacios navegables interconectados, de entornos virtuales, donde el documento se transforma en recurso digital y el archivo en un centro de producción y difusión de información.

Para las nuevas generaciones de usuarios resulta difícil de concebir la existencia de un archivo que no forme parte de esta gigantesca Red, pero paradójicamente así ocurre en la mayoría de nuestros servicios.

Los artículos publicados en este número de “Legajos” son el resultado de la experiencia pedagógica que, bajo el título “*Hacia el Archivo Digital: Nuevos Entornos de Trabajo, Imagen Digital y Acceso Web*”, se realizó en Priego de Córdoba durante el mes de noviembre de 2005. Por ello esperamos que contribuyan de una manera didáctica a conocer y comprender las nuevas tecnologías, siempre desde un punto de vista crítico y creativo, aprendiendo a abordar con éxito un proyecto de digitalización o las claves para diseñar de modo eficaz un sitio web, estableciendo sobre los archivos digitales, su creación y planificación, la metodología para garantizar la fiabilidad del documento digital, la conservación de la legibilidad de los documentos digitales y su descripción.

Jesús Cuadros Callava